

Monsieur le Bourgmestre,  
Monsieur le Secrétaire communal,

concerne : la mise en valeur de notre patrimoine bruxellois au-travers de la promotion de nos géants d'Evere

Au cours de l'été dernier, je vous interpellais par une première question écrite au sujet de la mise en valeur de notre patrimoine et du rôle que pouvaient jouer nos géants. Voici mes questions complémentaires à ce sujet :

1. A ma précédente question, vous m'informiez qu'un budget de 2.000,00 EUR était prévu pour l'entretien et/ou la réparation de nos géants et une analyse spécifique de leur état. Cette analyse a-t-elle été réalisée ?
2. Vous m'informiez également que le Collège inscrivait à son ordre du jour les possibilités de mise en valeur de ce patrimoine et envisagerait une collaboration avec le milieu associatif dans ce cadre. Qu'en est-il ?
3. L'actualité culturelle bruxelloise démontre l'intérêt pour le patrimoine folklorique et culturel des géants, avec une exposition qui leur est consacrée au Coudenberg. Il semble, mais je le verrai par moi-même lors de la visite de cette intéressante exposition, que nos géants locaux ne seront pas de la partie. Ceci résulte-t-il du chef de notre commune ou bien n'avons-nous pas été sollicités ?
4. Vous m'informiez également que la suggestion d'une "convention" ou rassemblement international de géants serait proposée à "Visit Brussels". Ceci a-t-il été fait et avons-nous reçu une réponse de cet opérateur culturel bruxellois ? En cas de refus, la commune serait-elle intéressée du lancement d'un appel d'offres pour l'organisation, sur le territoire d'Evere, d'un tel événement.

D'avance je vous remercie pour vos réponses.

Salutations distinguées.

***Pascal Freson***